
会議録 

会 議 の 名 称 令和７年度 第１回あま市社会教育審議会 

開 催 日 時 令和７年５月２７日（火）午前１０時から 

開 催 場 所 あま市役所 ２階Ｄ会議室 

内 容 

１ 会長、教育長あいさつ 

２ 令和６年度生涯学習事業報告について 

３ 令和７年度生涯学習事業計画（案）について 

会 議 資 料 

会議資料（PDF） 

・資料 1 令和６年度 社会教育事業報告 

・資料 2 令和６年度 社会体育事業報告 

・資料 3 令和６年度 文化振興事業報告 

・資料 4 令和７年度 社会教育事業計画（案） 

・資料 5 令和７年度 社会体育事業計画（案） 

・資料 6 令和７年度 文化振興事業計画（案） 

・資料 7 令和７年度 会議研修会等への参加依頼予定表（案） 

公 開 ・ 非 公 開 の 別 

(非公開の場合はその理由) 
 公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
 ０人 

出 席 委 員 

近藤哲夫会長、大西純滋副会長、長澤弘宣委員、石塚建伸委員、

横井宏之委員、鈴村加奈枝委員、佐藤典子委員、柴田友弥委員、

高橋雅和委員 

欠 席 委 員 ３人 

事 務 局 

伊藤克仁教育長 

鎌倉崇志教育部長 

林孝之スポーツ課長、内山伸也生涯学習課長 

小出敏夫生涯学習課主幹、近藤博生涯学習課主幹、栗原一成ス

ポーツ課主幹、田口健次郎スポーツ課主幹、他担当職員８名 

会議の経過 

１ 近藤社会教育審議会会長、伊藤教育長よりあいさつ 

 

２ 令和６年度生涯学習事業報告について 

  社会教育事業報告について、生涯学習課担当より報告 

社会体育事業報告について、スポーツ課担当より報告 



文化振興事業報告について、生涯学習課担当より報告 

（会長） 

  令和６年度生涯学習事業報告について、承認していただけますか。 

 （委員） 

  承認。 

 

３ 令和７年度生涯学習事業計画（案）について 

  社会教育事業計画（案）について、生涯学習課担当より説明 

社会体育事業計画（案）について、スポーツ課担当より説明 

 文化振興事業計画（案）について、生涯学習課担当より説明 

（会長） 

  令和７年度生涯学習事業計画（案）について、承認していただけますか。 

 （委員） 

  承認。 

 

４ その他 

  令和７年あま市社会教育委員の会議研修会等への参加依頼予定表（案）について、生涯

学習課担当より説明 

 

＜主な質疑応答＞ 

（質問） 

「令和６年度及び令和７年度予算について」 

① 社会教育事業費の全体予算はそれぞれいくらか。 

② 社会体育事業費の全体予算はそれぞれいくらか。 

（回答） 

① 職員人件費を除きまして、令和６年度 103,701,000 円、令和７年度 91,991,000 円と

なっております。 

② 職員人件費を除きまして、令和６年度 242,755,000 円、令和７年度 469,197,000 円

となっております。 

（質問） 

「社会教育講座について」（資料１～６ページ） 

① １．アマスターカレッジから４．小学生親子ふれあい講座の各講座について、各講

座の内容、講師の選定はあま市教育委員会教育部で行うのか、あるいは外部委託を

しているのか。 

② 講座について受講者のアンケートを実施しているか。実施しているのであればアン

ケート結果を委員会当日に用意していただきたい。 

  （回答） 

① １．アマスターカレッジ及び２．公民館講座については、あま市教育委員会教育部

生涯学習課において各講座の内容、講師の選定を行っております。 



３．幼児期家庭教育講座については外部団体「ミルキーねっと」、４．小学生親子ふ

れあい講座については外部団体「特定非営利活動法人ママ・ぷらす」にそれぞれ委

託をしております。 

②１．アマスターカレッジ及び２．公民館講座については受講者アンケートを実施して

おります。令和６年度のアンケート結果は別紙のとおりです。 

（質問） 

「社会体育事業における講座について」（資料２０～２１ページ） 

① 講座について受講者のアンケートを実施しているか。実施しているのであればアン

ケート結果を委員会当日に用意していただきたい。 

（回答） 

  ① 小学生夏休みスポーツ教室（七宝フットサル・美和・甚目寺ドッジボール）につい

ては、アンケートを実施いたしました。アンケート結果は別紙のとおりです。 

  ② 継続事業の割合についてですが、数字では出してはおりませんが生涯学習課令和７

年度新規事業としましては、「美和歴史民俗資料館屋上防水改修工事」を予定してお

ります。また、生涯学習講座につきましては、そのまま継続ではございますが内容

を変えながらやらせていただく予定です。 

（質問） 

  「宝小学校夜間照明管理棟解体管理業務について」（資料５９ページ） 

  ① 今行っているのか、これから行うのか。 

  ② 子供たちがけがをする恐れもある。夏休み等に工事を行うことはできないのか。 

（回答） 

  ① これから行う予定です。６月に指名業者の選定があり、６月中に入札をする予定で

ございます。 

  ②工事自体は、３ヶ月から５ヶ月もあれば、十分施工できるものでございますが、学校

行事等、子供たちのことを配慮いたしまして工期を長めにとり、２月末までを予定を

しております。工事も南東角側ですので、子供たちが入らない、できるだけ近づかな

いような、例えば何かしら壁を作るなり、配慮は十分いたしますが、どうしても授業

中の工事は避けられないところはございます。そこはまた管理業者と十分に打ち合

わせしまして、事故防止に努めていきたいと考えております。 

＜主な指摘・要望等＞ 

 〇 アンケート結果を有効活用し、次年度の事業をどうするか考えていただきたい。 

  〇 家庭教育事業に全く室外で行うものがない。 

〇 小１プロブレムに対処できるような講座があるとよい。 

  〇 ７年度にフェンシングの体験事業が計画されていてよかった。 

  〇 「プロスポーツ関係事業」とあるが加納選手はプロ選手ではないのでは。 

  〇 「あま市文化財保存活用地域計画」に掲載されたものについては防犯意識を。 

  〇 孫が放課後子ども教室をとても楽しんでいる。お礼を述べたい。 

  〇 冬季街頭パトロールについて、ボーイスカウトとして力添えできることがあれば。 

以上 


